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ホーム ＞ 市⺠レポーター ＞ 「成美会満五周年記念会」に⾏って来ました！

「成美会満五周年記念会」に⾏って来ました！

３月２９⽇（木）に、成美教育⽂化会館グリーンホールにおいて開催さ
れた成美会（楊名時⼋段錦・太極拳友好会）満五周年記念会に⾏って
来ました。

成美会が五周年を迎えるに当り、清瀬・東久留⽶の友好会も兼ね、市内
の他の教室の会員も交え、更に鑑賞者も含めると１００名を超えるほどの
⼤盛会となりました。

当⽇は、ＮＨＫ教育ＴＶ福祉ネットワークにも出演された楊名時太極拳 
佐藤佳代⼦師範による指導及び模範演舞も⾏なわれました。

その他にもゲストの扇の舞や他の師範による指導など、盛りだくさんの内容の
記念会となり、終了後参加者全員による記念撮影が⾏なわれましたが、集
合した皆さんの表情は充実感に満ち溢れておられました。

最初に、それぞれの
教室ごとの会員の紹
介が⾏なわれました。

三名の来賓の紹介が
ありました。
佐藤佳代⼦師範の紹
介です。

船尾成美会代表の
挨拶です。
お元気そのもので
すね。

佐藤佳代⼦師範の指
導による楊名時⼋段
錦の始まりです。

天の気・・⼤地の気
をいただくように・・。

ゆっくりと・・おだや
かに・・⼼の疲れを
癒して⾏きます。

⼆⼗四式太極拳の通
し稽古も⾏なわれま
した。

休憩を挟んで、江袋
師範による扇の舞が
披露されました。

佐藤佳代⼦師範の
模範演舞も披露され
ました。

流れるような演舞を
参加者は釘づけのよ
うに⾒とれていました。
本当に素晴らしいの
⼀⾔です。

⼆階席の鑑賞者も熱
⼼にそれぞれの演技
に熱い視線を注いで
いました。

全員による百花拳です。
実に、⾒事な光景でし
た。

⼟肥師範も六段錦や
⽴禅などの指導をさ
れました。

成美会⿃⽻師範によ
る閉会の挨拶です。

そして、船尾代表が
三々七拍⼦で締めま
した。

最後に、参加者全員
での記念写真撮影。
皆さんの実に生き生き
とした表情が、印象的
でした。

会場の外に⽬を移すと
紅⽩の梅の花が咲き誇
り、まるで記念会を祝福
しているかのようでした。

写真撮影及び掲載は
主催者の了解を得て
います。

市⺠レポーター 今⽇も元気
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